



COMUNICACION DE LA BOLSA DE CEREALES DE CORDOBA

Córdoba, 23 de Julio de 2007.-

Sr. Socio

Informamos a Ud. que a los fines de colaborar con los distintos Operadores del Comercio de Granos, las Bolsas de Cereales del país han convenido conjuntamente con la ONCCA, mantener reuniones periódicas con el propósito de tratar y dar solución a las problemáticas que surjan en relación a la aplicación y/o alcance de la Res. 07 / 2007.

En virtud de ello, solicitamos canalizar por esta Bolsa cualquier inquietud que tuviera al respecto a fin de ser posteriormente elevada a dicho organismo.

Saludos cordiales.

Cra. Graciela Stralla
Gerente